
Pièces 3 Pièces

Référence 84949732

Prix 370 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Idéalement situé au cœur de Nice Centre dans le quartier  prisé de Libération, sur

l'Avenue Mirabeau,  ce ravissant  appartement  de 3 pièces vous offre  un cadre de

vie exceptionnel à proximité immédiate de toutes les commodités. À moins de 400

mètres du tramway, du marché animé de la Libération et à quelques pas de la gare

du  Sud  et  de  ses  cinémas,  cette  résidence  de  grand  standing  vous  promet  un

quotidien  pratique  et  agréable.Situé  au  2ème  étage  d'une  résidence  récente

sécurisée en parfait état, ce bien de 52 m² a récemment bénéficié d'une rénovation

de qualité, mettant en valeur des matériaux ...

Ideally located in the heart of Nice Centre, in the sought-after Libération district on

Avenue  Mirabeau,  this  charming  3-room  apartment  offers  an  exceptional  living

environment with immediate proximity to all amenities. Less than 400 meters from

the tramway, the lively Libération market, and just steps from the Gare du Sud and

its  cinemas,  this  high-end  residence  promises  a  practical  and  pleasant  daily

life.Situated on the 2nd floor of a recent, secure residence in perfect condition, this

52 m² property has recently undergone a quality  renovation, highlighting high-end

materials and ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE
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